## 団員 亀卦川 玲美(佐沼中3年) 小野寺 千佳(石越中3年) 金野 莉紗 (石越中3年) 阿部 菜名 (南方中3年) 山形 彩白 (津山中3年) まし

多くの・

人との出会い

が

あ

た。

ジュニア大使コース参加者

【オーストラリア】

団長 西條 多美子(津山町・横山6

今思い返してみて、その人たちとの出会いは単なる偶然ではなかったのだと思いまではなかったのだと思いまではなかったりとしても、人と人はどこかでつながっている。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」がたくる。だから「出会い」があるのだと思いました。 す。とを生かしていきたいでだことを生かしていきたいで、者、両親への感謝を忘れず、 びは単なる偶然 のだと思いま

人との

出会いとつながり

を学ぶことができました。ただき、生活や文化、日本ただき、生活や文化、日本・

たくさんのこと

市

0)

少年海外派遣事業で

かせて

61

亀卦川

**玲**ホ **美**さん

現地のレストランで

親日派のオーナーと

国際交流を通じて時代を担う人材を育成していこうと 市が実施している少年海外派遣事業。 今年度計画している三つのコースのうち、 ジュニア大使コース(オーストラリア)と

## Canada

カナダ: 平成24年10月30日~11月8日



# ジュニア友好コース(カナダ)が実施されました。

## ◆現地の学生との交流

オーストラリア: 平成24年10月31日~11月7日 Australia

さつに心温まる

良い勉強になきていなかっました。それでいなかっけれる。それがに来て言っ

大内 彩さん

葉の温かさです。 やれは、あいさつやお礼の言 をれは、今回の派遣でとても

ジュニア友好コース参加者

【カナダ】

団長 佐々木 清公(登米町・入谷) 団員 髙橋 巧 (佐沼中2年)

西澤 茅里 (佐沼中2年)

大内 彩 (中田中2年) 川村 玖美佳(米山中2年)

が少し何

か

してあげるだ

# 意欲的に学び体験 ま 41 た種を大きく花開 した生徒たち か せてほ 41

ジュニア大使派遣(オ

ーストラリア)

私にとって重責ではありましたが、結果として雄大な異文化に触れ、また多くの人との出会いの旅となりました。 つ、今回のように団長として一人で引率するのも、オーストラリアに行くのも初めてでした。 多少なりともプレッシャーはありましたが、研修では団員の中りましたが、研修では団員の中りましたが、研修では団員の中りましたが、研修では団員の中りましたが、研修では団員の中

良く楽しく、そして無事に帰国良く楽しく、そして無事に帰国

恵まれた広大な土地である。まれた広大な土地ででき、木々や花々が輝やには、サトや牧場が広がり、豊かいます。メ 土地で、人も動、サトウキビ畑、サトウキビ畑のメリバラには今、夏が近

アは今、

で温かく出迎えていただきましつな印象を受けました。

多美子さる

た。ホームステイでも、生徒たちはホストファミリーとのたくさんの思い出ができ、貴重な体験ができたと思います。語学のみならず、風土や生活習慣の違いを体験するということも、どれほどの刺激になったことでしょう。

ことは、大いに評価します。ことは、大いに評価します。ことは、大いに評価します。どんなに素晴らしい環境を与どんなに素晴らしい環境を与どんなに素晴らしい環境を与どんなに素晴らしい環境を与いるとは、大いに評価します。

この貴重な体験によって子どもたちは出発前よりさらに一回り大きくなったようです。この研修を通し、生徒たちには良い種がまかれたに違いありません。その結果が出るのは何年も先のことになるでしょうが、生徒たちにまかれた種は確実に育てていただきたいですし、大きな花を咲かせてほしいですね。参加した生徒たちにはいいですね。がかに交流を継続していくかを明待しています。今はその手伝いができたことをうれしく思います。何よりもこの素晴らしい感謝しています。

09 2013.3.1

## **Tome** | 08